

Auch die Unterstützung Ihrer Gemeinde hat dazu beigetragen, dass folgende kürzlich stattgefundenen Aktionen möglich waren. Die QR-Codes leiten Sie zum ausführlichen Artikel weiter:



Kulinarische Eröffnungsfeier nach Umzug

Von Tyrlaching über Palling/Freutsmoos: jetzt ist Feichten das neue Domizil der Chiemgauer Genussmanufaktur. In den großen Räumen in Edelham 73, der früheren Firma Barth, präsentierte Astrid Günther ihre biozertifizierten Produkte aus eigener Produktion.





Nachsaat an der Ackerschule Emmerting

Die sechste Ackerschule im Landkreis, Emmerting-Mehring, hat vor den Sommerferien die Nachsaat gesetzt. Die Pflanzen können bis in den Spätherbst gerntet und verarbeitet werden.





Hofläden in Selbstbedienung und Genuss-Gutscheine für mehr Ökolandbau bei uns

Mit Unterstützung der Öko-Modellregion Inn-Salzach veranstaltete die Initiative zur Förderung der biologischen Landwirtschaft im Chiemgau die Besichtigungsfahrt zum Thema "Dorf- oder Hofläden in Selbstbedienung". Ziel war es innovative Einkaufssysteme für den ländlichen Raum zu erkunden. Damit Bürger:innen der Zugang zu heimischen Bio-Lebensmitteln erleichtert wird.